

## **El Comercio, sección A**

### [LA ALÓAG Y LA CALACALÍ, SIN MANTENIMIENTO](#)

En las vías Alóag–Santo Domingo y Calacalí– Río Blanco, los trabajos de reasfaltado, ampliación y estabilización de taludes quedaron a medio hacer, por falta de financiamiento. Ambas arterias que unen a la Sierra y a la Costa están a cargo de la Prefectura de Pichincha. La prefecta Paola Pabón anunció el 7 de enero del 2020 la terminación del contrato con la empresa Equitesa, a cargo de la intervención en la Calacalí, por incumplimiento en las obras.

## **Confirmado.net, sección Ecuador**

### [PREFECTA PABÓN PRESENTARÁ UNA ACCIÓN PENAL PARA DEFENDER LA RADIO](#)

La Agencia de Regulación y Control de las Telecomunicaciones de Ecuador (Arcotel) dispuso el trámite para la salida del aire de Radio Pichincha Universal, radio de la Prefectura de Pichincha, comunicó en la noche del jueves la Fundación Andina para la Observación y el Estudio de Medios (Fundamedios).

## **Expreso, sección A**

### [PUGNA POR DOS CONTRATOS UNA MISMA OBRA DE \\$ 25](#)

Un espacio abierto de más o menos dos carriles a un costado de la vía y restos de material pétreo retirado son rastros de una intervención con maquinaria que aún se observa en un pequeño tramo de la carretera estatal que va de Santo Domingo hacia la Sierra. Es todo lo que se ha podido avanzar en un empantanado proyecto de ampliación del tramo de 22 kilómetros que va del cantón Tsáchila hasta el recinto Unión del Toachi, y que debió arrancar a fines de 2018.

## **El Comercio, sección B**

### [DAÑOS EN LAS VÍAS DE COMUNAS TSÁCHILAS AFECTAN LA PRODUCCIÓN INTERCULTURAL](#)

La Prefectura y la Gobernación Tsáchila planificaron un cronograma para intervenir las vías principales y secundarias. Los trabajos se iniciaron a mediados de enero. Las fuertes lluvias que se registraron las últimas dos semanas en Santo Domingo ocasionaron que las vías hacia las comunas tsáchilas se dañaran. Esos caminos de segundo y tercer orden están llenos de baches y charcos de lodo.

## **La Hora Tungurahua, sección A**

### [CONCURSO PARA CONSERVAR EL AGUASE DESARROLLA EN TUNGURAHUA](#)

El Concurso Juvenil del Agua de Elstocolmo tiene el objetivo de que estudiantes de entre 15 y 20 años de edad presenten proyectos de conservación y manejo sostenible del agua. Este certamen se socializó en Tungurahua a través del Gobierno Provincial, y del Fondo de Páramos y Lucha Contra la Pobreza.

## **El Diario Portoviejo, sección A**

### [ES EL CONTRATO CON MÁS ANOMALÍAS QUE HE VISTO" AGRO. EL PREFECTO SOBRE EL SISTEMA DE RIEGO SAN AGUSTÍN](#)

Miles de agricultores de Sucre, Tosagua y Chone tendrán que seguir esperando el anhelado sistema de riego San Agustín. El prefecto Leonardo Orlando recorrió el lugar donde se levanta el proyecto y tras una inspección visual comentó que "el proceso contractual del sistema de riego San Agustín ha sido terminado de manera unilateral con la empresa constructora Ranicor S. A". ¿El motivo?. Orlando comentó que les tomó cerca de siete meses investigar cada detalle del proyecto, algo que, según dijo, no hizo la fiscalización.

## **La Hora Tungurahua, sección A**

### [TUNGURAHUA SE PROMOCIONA EN FERIA TURÍSTICA DE MADRID](#)

En España se desarrolla la Feria Internacional de Turismo Madrid 2020. en la cual participa la Prefectura de Tungurahua a través de un stand en el que se promocionan todos los atractivos que tiene la provincia. El Ministerio de Turismo invitó a la provincia a ser parte de este evento en el cual participan 900 expositores de 35 países.

## **La Hora Loja, sección A**

### [LABORES DE REFORESTACIÓN EN QUILANGA](#)

En coordinación interinstitucional con la Prefectura de Loja, Municipio de Quilanga, Gobierno Parroquial de San Antonio de las Aradas, se llevó a cabo la plantación de 700 árboles nativos. Esta siembra se cumplió como parte de la restauración ecológica de la parroquia San Antonio de las Aradas del cantón Quilanga. Cedro, higuerón, aliso, romerillo, arabisco y guararo son las especies de plantas forestales nativas que se sembraron en esta parroquia.

## **El Universo, sección primera**

### [FINANZAS DISPONE DE 72 HORAS PARA DEVOLVER \\$104 MILLONES A MUNICIPIO](#)

El juez constitucional José Ordóñez aceptó la acción de protección que presentó el Municipio de Guayaquil y ordenó al Ministerio de Economía y Finanzas que en máximo 72 horas devuelva el monto del valor retenido al gobierno seccional por concepto de impuesto al valor agregado (IVA).

## **El Comercio, sección A**

### [CASO SOBORNOS: JUICIO CONTRA CORREA SE INICIA EL 31 DE ENERO](#)

Si el expresidente no se presenta a la audiencia, el Tribunal lo juzgará en ausencia. Glas, Mera, Duarte y otros deberán asistir. El caso Sobornos llega a su recta final. Las audiencias de juzgamiento contra 21 procesados, entre estos el expresidente Rafael Correa, el exvicepresidente Jorge Glas y el exsecretario Jurídico de la Presidencia, Alexis Mera, comenzarán el próximo 31 de enero, a las 08:10, en la Corte Nacional de Justicia, en Quito.

## **DIRCOM CONGOPE**